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「四つのテスト」

会　長　沖 野 　 満会 長 挨 拶

ソングリーダー　竹 本 義 明唱 和

会　長　沖 野 　 満点 鐘

副会長　瀧 本 　 守来訪者紹介

本日は新年度初例会です。大
変お忙しい中多数の会員の皆
様に出席していただきまして、
ありがとうございます。又、午
前11時から第１回の理事会も
無事終わる事が出来ました。理

事、役員の方々お疲れ様でした。
さて、今年度は第１例会及び理事会を北名古

屋市商工会館にて開催する事になりました。と
いうのもこの会館には大変色々な思い出があり
ます。この会館が出来上がった時には西春町商
工会青年部長と、商工会の理事をさせていただ
いており、建設その他青年部の部室割とかで、そ
の当時の西春町商工会長の江口会長には大変ご
尽力いただきました。改めて感謝を申し上げます。
この様なことはロータリークラブとは何の関

係もないと思われますが、当尾張中央ロータ
リークラブの中に青年部に在籍された方は、高
柳さん、安藤さん、住川さん、後輩には太田君、
鈴木君、藤岡君がいます。先輩方の歩んできた
様々な青年部の活動を引き続き継続していただ

河村竹次郎様（名古屋清須ＲＣ）
許翠翠様（米山奨学生）

いておりました。この場をお借りして改めて感
謝申し上げます。そんな思いが今日も残ってい
る事も考慮して会場も選定しました。
尾張中央ロータリークラブ発足時には東海銀

行にて例会を開催し、次に名鉄パレ内にて例会
をし、その次に小牧ロイヤルホテルに移りまし
た。その後現在の名鉄グランドホテル及び月１
回地元での開催をラ・ヴィにて行っていました
が現在に至っております。
今年度は月１回地元にて例会を開催したいと

いう思いがあり、尾張中央ロータリークラブの
会長職を引き受けさせていただく時に、熊澤幹
事、瀧本副会長に相談をした所、快く理解して
いただく事が出来ました。今年１年で会場が変
更になるかもしれませんが、是非とも北名古屋
市内（テリトリー）において例会が引き続き開催
出来るといいなと念じております。
又、会場の設営に対して、会場委員会、ＳＡ

Ａ、親睦委員会のメンバーの皆様、これからも
ご協力よろしくお願い致します。この場をおか
りして改めてお礼申し上げます。

2011年７月６日　第１３１６回　例 会

司　会　　会場委員長　松 尾 晋 吉

ロータリーを考える月間（地区）

次回のお知らせ　　　（７月20日）

事業計画発表
担当／クラブ奉仕（他９委員会）

　（1318回）

本日のお知らせ　　　（７月13日）

事業計画発表
担当／四大奉仕（他３委員会）

　（1317回）
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第1316回（本日計）　　　　　153,000円
本日迄の累計額　　　　　　153,000円

尾関君　沖野年度の役員、理事の皆さん一年間
　宜しくお願い致します。

藤岡君　沖野・熊澤年度の船出を祝して、本年
度新世代をさせていただきます。皆さんよろ
しくお願いします。

松浦君　新入会員の喜び、皆様承認いただきあ
りがとうございます。宜しくお願い申し上げ
ます。

冨田君　沖野会長のもと、尾張中央ロータリー
の発展と、皆さんとの有意義な例会のときを
過ごせれますよう祈念いたします。

安田君　沖野年度の船出です。本年も宜しくお
願い致します。

野田君　沖野年度ではＳＡＡの役をいただきま
した。皆様の強い協力をいただき、役を遂行
し行きたいと願っております。

辻君　沖野年度のスタート祝福いたします。
山本君　沖野会長船出を祝して。
高柳君　沖野年度の門出を祝すと共に、会員増
強委員長を勧めます。全会員の増強へのご協
力をお願いします。

赤堀君　沖野会長、熊澤幹事のご活躍を祈念し
て。

平野君　新年度初例会。沖野会長、熊澤幹事、
１年間よろしくお願いします。

吉田君　沖野新会長、熊澤新幹事をはじめ、新
役員の皆様よろしくお願いいたします。 

大野君　会長エレクトに就任させて頂きまし
た。法務多忙の為ご迷惑をお掛けしますが宜
しくご指導お願い致します。

瀧本君　沖野年度の出発、お祝い申しあげます。
平岩君　沖野、熊澤丸の輝かしい出発を祝っ
て！国際奉仕委員長をつとめさせて頂きます。

委員長　鈴 木 雅 貴ニコボックス

委員長　森 川 洋 司出 席 報 告

ノーベル平和賞を受賞されたマザー・テレサ
様の言葉で
「あなたの中の最良のものを」

目的を達しようとするとき、邪魔立てする人に
出会うでしょう。気にすることなくやり遂げな
さい。

最後になりましたが今年１年、副会長、幹事
ともども頑張りますので、どうか御支援、御協
力の程、重ねてお願い申し上げまして会長挨拶
にさせていただきます。
会員の皆様、今日１日大変すばらしい１日で

あります様に。

会員数：33名 出席数：29名 出席率：90.6％
第1314回（前々回）　修正出席率：83.3％

太田君　沖野・熊澤年度の搬出を祝して。
片山君　沖野会長、熊澤幹事の新年度をお祝い
します。今期私は社会奉仕委員長です。私な
りのモチベーションで頑張ります、宜しく。

檜吉君　本年度親睦活動委員会です。皆様のご
協力をお願い致します。家内の誕生日のお祝
をいただきありがとう御座居ます。

森川君　沖野年度のスタートを祝って。本年度、
出席委員長を拝命しました。

住川君　沖野、熊澤年度の船出を祝して。
河村君　沖野新会長、この一年がんばって下さ
い。

安藤君　24年５ヶ月に及ぶロータリー生活を病
気（第５腰椎分離辷り症）の為、ロータリーク
ラブを退会し、治療に専念することに致しま
た。会員各位には大変お世話になり有難うご
ざいました。感謝！感謝！合掌。

熊澤君　本年度幹事です。皆様の協力をよろし
くお願いします。

沖野君　今日から１年間会長をさせていただき
ます。楽しい時も、苦しい時もありますが、
精一杯頑張りますので、会員の皆様、御協力
よろしくお願い致します。

・・・・・・・・　今月のお祝い　・・・・・・・・

米山奨学生　許翠翠君

松尾君、熊澤君、太田君



幹　事　熊 澤 勝 則第１回定例理事会報告

≪協議事項≫
１．2011 ～ 2012年度クラブ計画書承認の件
　　…承認

２．2011 ～ 2012年度予算書承認の件…承認

３．各委員会助成金の件
　　新世代委員会・環境保全委員会他予定を
　　７月25日までに申請、８月理事会にて協議
　　…承認

４．北名古屋市国際交流協会法人会員継続の件
　　１口5,000円、２口以上（前年度２口10,000

円）継続とする
　　…承認

５．出席免除の件　10名…承認

６．安藤銑悟君退会承認と記念品贈呈の件
　　…承認
　　※記念品２万円商品券

７．新入会員　魚住尚三君入会承認の件
　　㈱魚住建設　代表取締役（土木建設業）　
　　北名古屋市弥勒寺東三丁目189番地　
　　TEL：0568-21-2131
　　FAX：0568-21-5225
　　（自宅）北名古屋市弥勒寺三丁目128番地
　　　　　TEL：0568-21-5010
　　推薦者　沖野　満　君
　　異議のある方は、会長・幹事へ届け出てく

ださい。

８．新世代委員会より芸術鑑賞会への協賛につ
いて

　　芸術鑑賞会へ協賛…承認
　　※金額については次回８月理事会にて決定
　　　する。

≪報告事項≫
１． 地区ロータリー財団セミナー
　　日時／７月12日（火）
　　場所／名古屋東急ホテル
　　出席／会長、会長エレクト、ロータリー財

　　　団委員長、地区委員　×6,000円

２． 地区国際奉仕委員長会議
　　日時／７月22日（金）
　　場所／名鉄グランドホテル
　　会費／ 6,000円
３． 西尾張分区会長幹事会
　　日時／７月29日（金）
　　場所／弥助寿司
　　出席／会長、幹事　×10,000円
　　※ＩＭの件

４． 第２回地区会員増強セミナー
　　日　時／７月30日（土）
　　場　所／名鉄ニューグランドホテル
　　出　席／会長、幹事、会員増強委員長
　　登録料／未定×3

５． 地区新世代サミット
　　日時／９月３日（土）
　　場所／キャッスルプラザホテル
　　出席／会長、会長エレクト、幹事、新世代
　　　　　委員長　×9,000円

６． 会費納入の件

７． その他
　　①職業奉仕委員会
　　　地区委員の卓話を12月21日に申請中
　　②会場委員会
　　　会場の設営と片付けの件
　　　会場委員会が主体として行う但し、特に

　片付けは全員で協力して行うこととしま
　す。皆様の協力宜しくお願いします。
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新　役　員　就　任　挨　拶
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2011 ～ 12年度国際ロータリー会長カルヤン・バネルジー氏が掲げるテーマ、「心の中

を見つめよう　博愛を広げる為に」でありますが強調事項として「家族・継続・変化」と

仰っておられます。中でも全ての出発点は、家族にあるとして、ここから始めることに

より、人々の生活や地域社会全体を通じて、安定と世界をより良くして行くことが出来

る、と。

又私たちが得意とする事は何かを知り、クラブの特性を継続しながら次のレベルへと

高めていくことだ、と。更に改善できることや、変えるべき事があるとするなら、勇気

をもって見据え、見定めて変化をもたらす為の行動をしていかなければならない。とい

うようにカルヤン・バネルジー氏は言う。

そしてまた、身近なところから私たちは改善の努力をしていかなければなりません。

今年度は、月に一回例会場を地元テリトリー内（北名古屋市商工会館）ですることに致

しましたのも、そういった考えの具体的行動として試みたわけであります。

此の一年、皆様のご協力の下につつがなく事業計画が遂行出来ますこと、お願い申し

上げてご挨拶とさせていただきます。

2011年７月20日　 会 長　 沖 野　 満

熊澤　勝則　幹事沖野　満　会長




